

Sigap, Personel Ditlantas Polda Kalteng Bantu Evakuasi Korban Tabrak Lari

Indra Gunawan - KOWARTIM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 27, 2023 - 01:02



PALANGKA RAYA - Personel Ditlantas Polda Kalteng yang tergabung dalam Satgas Kamseltibcarlantas Operasi Ketupat Telabang 2023, menolong korban tabrak lari yang terjadi di Jl. A.Yani Kota Palangka Raya, Rabu (26/4/2023) pagi.

Direktur Lalu Lintas Polda Kalteng AKBP R.S. Handoyo, S.I.K.,M.Si. melalui Kasatgas Kamseltibcarlantas AKBP Wara Budi Hastuti, S.H. setelah dikonfirmasi mengatakan, pada saat melaksanakan patroli pihaknya mendapat informasi dari masyarakat tentang adanya laka lantas. Maka kemudian pihaknya langsung

menuju ke tempat kejadian untuk melakukan penanganan.



Krban kecelakaan tersebut merupakan korban tabrak lari sepeda motor yang mengakibatkan korban mengalami sejumlah luka.

Tanpa membuang waktu Kasatgas Kamseltibcarlantas Ketupat Telabang langsung memberikan pertolongan pertama dengan mengantarkan korban ke rumah sakit terdekat serta mengatur lalu lintas yang sebelumnya sempat tersendat.

“Akibat kejadian tersebut, korban mengalami sejumlah luka dan harus mendapatkan perawatan lebih lanjut di rumah sakit” ucap Wara

Wara mengungkapkan, penanganan laka lantas yang dilakukan ini sudah merupakan tugas dan tanggung jawab sebagai anggota Polri dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat sehingga masyarakat akan terbantu dengan kehadiran polisi dalam menangani suatu kejadian.

Adapun pelaku tabrak lari tersebut masih dalam penyelidikan. Diharapkan kejadian tabrak lari ini tidak terjadi lagi dan bisa diminimalisir seiring dengan meningkatnya kesadaran masyarakat untuk selalu tertib tertib dan disiplin dalam berkendara.

Maka dari itu pihaknya mengimbau kepada masyarakat pengguna jalan khususnya di Kota Palangka Raya untuk selalu berhati-hati dan tertib dalam berlalu lintas.

“Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat agar selalu berhati-hati dalam berkendara dan senantiasa mengutamakan keselamatan, untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak kita inginkan, mengingat situasi arus lalu lintas saat ini cukup padat dikarenakan masih dalam suasana arus balik mudik lebaran” tutupnya.(*)